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Акция. Министр экологии и Глава города приняли участие в «Экодесанте»

В гармонии с природой
(Продолжение. Начало на с. 1)

Мероприятия в рамках акции «Экоде-
сант» прошли сразу на нескольких пло-
щадках Королёва. В детс ких садах в играх 
и ск азках ак тивисты рассказали детям, как 
важно беречь природу и раздельно соби-
рать мусор.   На семинаре для пенсионе-
ров пожилые люди узнали, как экономить, 
заботясь об окружающей среде.   Пред-
принимателям рассказали об экологиче-
ски ориентированном ведении бизнеса и 
методах организации «зелёных» офисов.

Вот что рассказал «КП» один из орга-
низаторов акции — координатор проекта 
«РосЭко» Михаил Антонов:

— Сегодня мы проводим в Королёве 
просветительскую лекцию с названием 
«Эковозраст». Расскажем, каким образом 
люди старшего возраста могут приносить 
пользу окружающей среде. 

Бытует мнение, что охрана окружаю-
щей среды — это, по большей части, за-
нятие для молодёжи. На самом деле это 
не так. У людей старшего возраста в этой 
сфере очень большой потенциал. 

Можно сказать, что пенсионеры — это са-
мая «экологичная» социальная группа насе-
ления. Они ведут правильный образ жизни, 
являются социально ответственными людь-
ми. Их привычки во многом сформировались 
ещё в советское время, и когда кто-то мусо-
рит или иным образом загрязняет окружаю-
щую среду, они стоят на страже порядка. 

Сегодня мы хотим обсудить, чем мож-
но заменить пластиковые пакеты или бы-
товую химию; какие подарки можно сде-
лать родным и близким; как защитить 
свои экологические права; как экономить 
ресурсы и семейный бюджет. 

Пришедшим на встречу подарим не-
обычные блокноты, сделанные из типо-
графских обрезков, которые обычно идут 
в отходы и никак не используются. Важно 
отметить, что при реализации этих блок-
нотов через розничную продажу 90% их 
стоимости пойдёт на оказание помощи 
детям-сиротам. 

Характерно, что многие пенсионеры до 
сих пор пользуются привычными ещё с со-
ветских времён сумками и сетками-«авось-

ками», а не пластиковыми пакетами. Это 
оказывает позитивное влияние на эколо-
гию, ведь «жизнь» такого пакета, в сред-
нем, 17 минут, а затем на свалке он разлага-
ется в течение 400 лет. А в случае возгора-
ния, что нередко бывает на свалках, в атмо-
сферу от пластика выделяются очень вред-
ные вещества. Таким образом, пенсионе-
ры, используя неактуальные, казалось бы, 
«авоськи», подают пример правильного от-
ношения к окружающей среде. 

Ещё один пример — бытовая химия. В 
своё время распространённым средством 
для мытья посуды была обычная горчица. 
Это действительно самый правильный и 
удобный метод. И сегодня мы хотим ска-
зать пожилым людям, что они в своё вре-
мя всё делали правильно. 

Провести нынешнее мероприятие 
нас пригласило Министерство экологии 
и ресурсов Московской области. Кто-то 
из активистов сегодня работает с деть-
ми, а мы — с людьми старшего возра-
ста. Ранее подобные акции проводили 
в Москве, Липецке, Мытищах и Санкт-
Петербурге. 

Участники остались довольны встре-
чей. Вот как её оценила жительница Коро-
лёва Лариса Сергеевна Колева:

— Я считаю, что тема экологии важна 
для всех, и не имеет значения, какого че-
ловек возраста. Кстати сказать, следую-
щий год в России объявлен Годом эколо-
гии. По-моему, старшее поколение всё-та-
ки более внимательно, чем молодёжь, от-
носится к вопросу экологии. 

Нужно начинать объяснять, как следует 
себя вести, детям, начиная с самого млад-
шего возраста. Тогда мы не упустим вос-
питание ни детей, ни подростков. Задача 
старшего поколения — передавать моло-
дым опыт и помогать мудрым советом. 
Нас окружает божественная красота, и её 
надо беречь. 

Записал Алексей ФЕДОСЕЕВ

Высшее образование

Конференция магистрантов: 
впервые в Королёве

(Продолжение. Начало на с. 1)

Также в конференции приня-
ли участие магистранты из На-
ционального исследовательско-
го Томского государственного 
университета. Всего участника-
ми научно-практической конфе-
ренции было представлено 40 
докладов.

На конференции магистран-
ты обсудили методы мотивации 
персонала, провели сравнитель-
ный анализ систем высшего об-
разования России и Канады, про-
извели обзор стандартов беспро-
водной связи и возможностей их 
применения и многое другое.

После завершения конферен-
ции жюри в течение долгого вре-
мени обсуждало доклады участ-

ников. Выбрать из них лучшие 
было непросто, так как всеми 
магистрантами была проделана 
огромная научная работа. В ито-
ге победителями стали:

Секция «Магистерские слу-
шания по актуальным пробле-
мам экономики, техники и об-
щества» 

1-е место — Александр Ле-
пёшкин, «Дефицит специалистов 
как ключевой фактор стагнации 
экономики России» (гр. СМО-16). 
Научный руководитель: к. соц. н., 
доцент К.В. Лапшинова; 

2-е место — Татьяна Уражок, 
«Применение концепции «Зелё-
ный кампус» для ГБОУ ВО МО 
«Технологический университет» 
(гр. ММО-15). Научный руководи-
тель: к. э. н., доцент Т.В. Шутова; 

Собранные следственным отделом по городу Корол ёву Главно-
го следственного управления Следственного комитета России по 
Московской области доказательства признаны прокуратурой го-
рода Королёва Московской области допустимыми для направле-
ния уголовного дела по факту падения снежно-ледяной массы на 
несовершеннолетнюю ученицу.

Напомним произошедшие события. 29 января 2016 года, в днев-
ное время суток, ученица направлялась на занятие по физкульту-
ре вместе со своими одноклассниками и учителем физкультуры. В 
момент, когда девочка проходила вдоль сигнальной ленты, на неё с 
крыши школы упала снежно-ледяная масса. В результате чего уче-
ница была доставлена в детское хирургическое отделение Королёв-
ской городской больницы №1, где ей оказали квалифицированную 
медицинскую помощь.

В настоящее время назначено судебное разбирательство по данному 
факту для рассмотрения по существу, после чего судом будут оценены 
все доказательства в совокупности и принято решение.

Хотим ещё раз напомнить, что в зимний период надо быть очень 
аккуратными и соблюдать необходимые меры безопасности: не под-
ходить близко к крышам домов, не заходить за сигнальные ленты. 
Будьте бдительными, берегите своё здоровье и здоровье своих детей. 

Следственный отдел по г. Королёв ГСУ СК России по Московской области 

Информация следственного отдела

Смотрите вверх

3-е место — Елена 
Морозова, «Формы и 
методы мотивации пер-
сонала в России и за ру-
бежом» (гр. ММО-16). 
Научный руководитель: 
к. э. н., доцент Н.С. Хо-
рошавина. 

Секция «Магистер-
ские слушания по во-
просам современных 
технологий: достиже-
ния и инновации» 

1-е место — Вла-
димир Перевезенцев, 
«Разработка и произ-
водство углепластиков 
на основе полиэфир-
эфиркетона» (гр. УМО-
15). Научный руководи-
тель: к. т. н., заместитель 
начальника отдела ОАО 
«Композит» К.В. Михай-
ловский; 

2-е место — Мария 
Симонова, «Совершен-

ствование внутреннего аудита в 
кредитной организации в кри-
зисных условиях» (гр. УМО-16). 
Научный руководитель: к. э. н., 
доцент В.В. Котрин; 

3-е место — Игорь Голышков, 
«Средства аудиовизуализации — 
эффективный инструмент совре-
менного образования» (гр. ИМО-
16). Научный руководитель: д. т. н., 
профессор В.М. Артюшенко.

Всех выступавших наградили 
грамотами за участие. По окон-
чании конференции будет из-
дан сборник научных тезисов. 
Лауреаты XI Московской науч-
но-практической  конференции 
«Студенческая наука» будут тор-
жественно награждены в Москве 
11 декабря.
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Меры по пресечению не-
санкционированной торговли 
в городе обсудили на совеща-
нии, в котором приняли участие 
представители городской Адми-
нистрации, Госадмтехнадзора и 
правоохранительных органов.

Предметом основного обсу-
ждения стали подземные пере-
ходы, а также территория, при-
легающая к железнодорожным 
станциям Подлипки и Болше-
во.  Напомним, рейды по пресе-
чению несанкционированной 
розничной торговли в Королё-
ве, по поручению Главы города, 
проводятся регулярно.

Ранее, давая поручение о по-
стоянном контроле и пресече-
нии  несанкционированной тор-
говли, Александр Ходырев под-

черкнул: «Все эти незаконно 
установленные палатки и при-
лавки не просто нарушают са-
нитарные нормы и другие тре-
бования законодательства, но 
и создают угрозу безопасности 
жителей, так как зачастую ме-
шают движению пешеходов. 
Особенно это касается террито-
рии железнодорожных станций 
– зоны повышенной опасности.  
Мы приложим максимум усилий 
для того, чтобы такой торговли в 
наукограде не было».

В ходе прошедшего совеща-
ния его участники определили 
план совместных действий по 
выполнению поручения градона-
чальника на ближайшее время.

Пресс-служба Администрации г. Королёва

Официально

Борьба с несанкционированной 
торговлей


